

Personil Polsek Taliwang Gelar Jum'at Curhat di Desa Tamekan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PELITA.WEB.ID

Jun 23, 2023 - 15:32



Sumbawa Barat NTB – Guna menampung aspirasi masyarakat Desa Polsek Taliwang menggelar kegiatan Jum'at Curhat, Pada Jum'at pekan ini 23 Juni 2023 Jum'at Curhat berlangsung di Desa Tamekan yang dihadiri jajaran Personil Polsek Taliwang bersama Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat setempat.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S, IK melalui Kasi Humas IPDA Eddi Soebandi, S.Sos menyampaikan jajaran Personil Polsek Taliwang dalam kesempatan ini diwakili Kanit Binmas Polsek Taliwang AIPDA Abdul Kadir.

Menurut Eddi Soebandi, Kanit Binmas Polsek Taliwang AIPDA Abdul Kadir menyampaikan beberapa hal diantaranya terkait maksud dan tujuan Jum'at Curhat guna menampung aspirasi dari masyarakat dalam menjaga situasi Kamtibmas di Kecamatan Taliwang.

Selain itu, dengan adanya kegiatan Jum'at curhat ini juga diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara pihak Kepolisian dengan masyarakat sehingga sinergitas tetap terjalin dengan baik.

“ Kami dari pihak kepolisian juga menghimbau kepada masyarakat agar tetap bersinergi dalam menjaga situasi kondusif sehingga Aktifitas sehari hari dapat berjalan dengan aman dan nyaman. Apabila ada hal hal yang mengganggu kamtibmas agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian bisa melalui bhabinkamtibas atau langsung datang ke Polsek Taliwang,” ujar Aipda Abdul kadir seperti disampaikan Eddi Soebandi dalam siaran Pers tertulis kepada Media.

Dalam kesempatan inipula, sejumlah Tokoh Masyarakat Tamekan menyampaikan terimakasih kepada pihak Kepolisian atas program Jum'at curhat.

“Sebagai masyarakat tentunya kami merasa senang karena dengan adanya program Jumat curhat ini kami bisa menyampaikan informasi yang dapat kita diskusikan bersama. Alhamdulillah situasi di Desa Tamekan Sampai saat ini masih aman dan kondusif. Kami juga tetap menjaga sinergitas yang baik antara bhabinkamtibas dan babinsa dalam menjaga keamanan sehingga dapat terciptanya situasi yang aman di Desa Tamekan ini,” ujar Ahmad salah satu Tokoh Masyarakat setempat.

Hingga pukul 09.45 Wita kegiatan Jum'at Curhat di Desa Tamekan berjalan dengan lancar, hadir dalam kegiatan ini yakni, selain Kanit Binmas Polsek Taliwang AIPDA Abdul Kadir juga hadir, Kepala Desa Tamekan Yulhaidir, Bhabinkamtibas dan Babinsa Desa Tamekan serta Toga, toma dan toda sekitar 6 orang. (Adb)